



6年生の図画工作科「墨と水から広がる世界」

6年生が校長先生と「墨と水から広がる世界」の学習に取り組みました。手漉き和紙工房「多羅富來和紙」の代表で、紙のまちミツマタ大使でもある大西満王さん（中之庄小学校卒）に、手漉き和紙を提供していただき、ゲストとしてお招きして和紙を使った活動を観ていただきました。「にじみ、かすれ、流し、はじき、おす」などの技法や、筆やブラシ、スポンジ等の道具を工夫して使い、濃淡と動きのあるすてきな作品に仕上がりました。



おはしもちの約束を守って～第1回避難訓練～

4月22日（火）に地震を想定した避難訓練を行いました。はじめに緊急地震速報の録音を校内放送で流し、机の下にもぐりました。余震のある訓練で、放送をよく聞いて運動場へ避難しました。どの学年も事前に確認した「おはしもち」の約束（**お**さない！**は**しらない！**し**ゃべらない！**も**どらない！**ち**かよらない！）をよく守り、静かに速やかに避難できました。避難後は、体育館でプレゼンを視聴しながら、地震が起きた時どう行動すべきかを学習しました。全校児童が「サルのポーズ」と「だんごむしのポーズ」を実際にやってみて、地震から身を守るスキルを身に付けました。何よりも大切な自分の命。どこでも、いつでも守れるように、今後もしっかりと訓練していきます。昨年度、子どもたちがデザインした防災ファイルを配布させていただいております。ご家庭でも災害時の連絡方法や、家族との集合場所などを話し合い、非常持ち出し袋の用意をしましょう。



楽しかったよ。

入学おめでとう集会



少しずつ学校に慣れてきた1年生。毎日元気に登校しています。もっと中之庄小学校のことを知ってもらいたい、もっと仲良くなりたいという思いを込めて、入学おめでとう集会が行われました。1年生は、自分の名前や好きなことを

を発表し、上級生からは1年生にプレゼントを渡しました。みんな笑顔で心が温くなる集会でした。

